
2016-03-07 12:40Fiche

Page 1 sur 1http://federationgenealogie.qc.ca/base-de-donnees/avis-de-deces/fiche.php?id=188932

ImprimerLouis ARCHAMBAULT

Père : Père : ARCHAMBAULTARCHAMBAULT

Décès le : 2003-01-27 Parution : 2003-01-29

Conjoint(e) : Mariette Provost

Paru dans : Le Journal de Montréal, QC

1915 - 2003 À Montréal, le 27 janvier 2003, à l'âge de 87 ans, est décédé Louis
Archambault, céramiste et sculpteur, époux de feu Mariette Provost. Prédécédé par son fils
Éloi (Lise Caron), ses frères Paul et Jean et ses soeurs Annette, Marie et Thérèse. Il laisse
dans le deuil ses enfants Aubert (Ghislaine Vega) et Patrice (Françoise Filion), sept petits-
enfants et cinq arrière-petits-enfants, sa soeur Monique, neveux, nièces ainsi que de
nombreux amis. La famille accueillera parents et amis au Complexe funéraire Urgel Bourgie
1255, avenue Beaumont Ville Mont-Royal 514-735-2025 www.urgelbourgie.com Une
courte célébration commémorative aura lieu le vendredi 31 janvier, à 15 h, au complexe. En
témoignage de sympathie, ne pas envoyer de fleurs, mais plutôt un don à la Société
Alzheimer seraient appréciés. Heures de visite: mercredi de 19 à 21 h, jeudi de 14 à 17 h et
de 19 à 21 h. Paru le 2003/01/29 dans La Presse  Louis Archambault O.C., B.A., A.R.A.C.
(1915-2003). Celebrated ceramist and sculptor, in Montreal, on January 27, 2003 at the age
of eighty-seven. Husband of the late Mariette Provost. Predeceased by his son Eloi (Lise
Caron), his brothers Paul and Jean, and his sisters Annette, Marie and Therese. He will be
deeply mourned by his children Aubert (Ghislaine Vega), Patrice (Francoise Filion), seven
grandchildren, five great-grandchildren, his sister Monique, nieces, nephews and many
friends. The family will receive condolences at Urgel Bourgie Funeral Complex, 1255
Beaumont Avenue, Town of Mount Royal, (514) 735-2025. A short commemorative
celebration will be held on Friday, January 31, 2003 at 3 p.m. in the complex. Visiting hours
Wednesday from 7 to 9 p.m., Thursday 2 to 5 and 7 to 9 p.m. In lieu of flowers, donations to
the Alzheimer Society would be greatly appreciated.

Fiche créée le : 2003-01-27


